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平成 30 年度 

第 12 回（３月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：平成 31年３月 27日(水) 15時 00分～16時 30分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：０名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

今日、木の芽起しの風が吹いたと感じております。 

万物を力強く呼び覚ます「木の芽起しの風」。この言葉と並んで、「木の芽張る」とい

う言葉があります。「春」の語源は、木の芽が「張る」からきたものと言われています。

次第に膨らんでくる木の芽からは、息遣いさえ聞こえそうな季節となりました。 

三校の卒業式が行われ、学校関係では大きな区切りとなりました。卒業生の姿から、

委員の皆様、多くのこといろいろなことをお感じになられたことと思います。3月の定

例会です。よろしくお願いいたします。 

３ 報告・確認事項 

(1) 働き方改革について （会議資料１） 

＜教育長＞ 

前回お示しした南箕輪村教育委員会及び村内各校の業務改善への取組・教職員

の働き方改革についてまとめ、県に報告させていただいた。会議資料１を基に、

(1)2019 年度南箕輪村教育委員界の業務改善に向けた取組(2)教育委員会が特に

留意して取り組むべき個別業務の役割分担及び適正化について(3)勤務時間管理

の徹底及び適正な勤務時間の設定(4)学校閉庁日(5)その他について説明・確認。 

部活動については、県から 2 月 14 日付で出された「長野県中学生期のスポー

ツ活動指針（改訂版）」を参考に、今後必要があれば「南箕輪中学校部活動ガイド

ライン」（平成 30年 4月）を見直していく。 

(2) 小中学校教職員、村職員人事異動について （会議資料２） 

＜教育長＞ 

会議資料にて県費職員・村費職員の異動及び配置について説明 

＜教育次長＞ 
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教育委員会事務局関係の異動について報告 

(3) 高校入試結果について （会議資料３） 

非公開 

(4) ３月議会答弁内容について 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料４） 

(5) 児童・生徒数について 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料５） 

(6) 事故報告 （会議資料６） 

非公開 

(7) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜教育委員＞ 

・南部小の児童で言動が気になる状況がある（言葉遣い等）。 

・27日付新聞に今回行われた「児童虐待が疑われる事案に係る緊急点検」につい

ての記事があった。記事の内容について同感するとともに、不登校の状況にある

児童生徒・家庭へのアプローチについては、子どもの最善の利益を大事に考える

必要がある。 

(8) 伊那街道の保護について 

＜教育長＞ 

村文化財専門委員会より「伊那街道の保護について」答申をいただいた。この答

申を基に教育委員会としての方向を 4月の定例会で決定したい。 

(9) ３月事業報告・４月事業計画について 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料７） 

(10) ４月定例会について 

４月 18日（木）15 時から 予定 

 

４ その他 

特になし 

 

以上 

 

 


